

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Kota Bandar Lampung pada tanggal 24 Agustus 1992, sebagai anak kedua dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Mulyadi dan Ibu Fitriyah.

Penulis menyelesaikan Pendidikan Taman Kanak-kanak (TK) Al- Kautsar Bandar Lampung diselesaikan tahun 1998, kemudian melanjutkan pendidikan Sekolah Dasar (SD) di SD Al- Kautsar Bandar Lampung pada tahun 2004, Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMP Al- Kautsar Bandar Lampung pada tahun 2007, penulis sempat mengikuti olimpiade bidang bahasa Se-Bandar Lampung, dan pada tahun 2010 menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Al- Azhar 3 Bandar Lampung, penulis tercatat aktif pada Organisasi Pramuka (Prazga) sebagai Pradana Putri pada tahun 2009 dan tercatat sebagai Finalis Duta Bahasa SMA pada tahun 2009.

Tahun 2010, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Teknik Geofisika Fakultas Teknik Universitas Lampung melalui jalur SNMPTN. Selama menjadi mahasiswa penulis terdaftar dan aktif di beberapa Organisasi Kemahasiswaan, seperti Panitia Khusus Pemira Fakultas Teknik (PANSUS-FT) pada tahun 2011. Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Teknik (BEM-FT) Universitas Lampung

sebagai staf Dinas Eksternal pada tahun 2011-2012, Himpunan Mahasiswa Teknik Geofisika “Bhuwana” (HIMA TG “Bhuwana”) sebagai Bendahara Umum pada tahun 2012-2013, *Society of Exploration Geophysicist Student Chapter* Unila (SEG-SC Unila) sebagai Sekertaris Umum pada tahun 2013-2014, serta *American Association of Petroleum Geologist Student Chapter* Unila (AAPG SC Unila) sebagai anggota Divisi *Fieldtrip* pada tahun 2013-2014. Di bidang akademik, penulis sempat menjadi asisten praktikum Gayaberat dan Seismik *Processing*. Pada tahun 2013 penulis melaksanakan Kerja Praktek (KP) di PT. Elnusa Tbk. di Jakarta Selatan tentang *Processing PSTM*. Kemudian pada bulan Juli- September 2014, penulis melakukan penelitian sebagai bahan penyusunan Tugas Akhir (TA) di PT. Pertamina EP Asset 2 di Prabumulih, Sumatera Selatan tentang Analisis Hidrokarbon. Hingga akhirnya penulis berhasil menyelesaikan pendidikan sarjananya pada bulan Februari tahun 2015.